

Hillary Clinton: ¿Camino a la presidencia?



Por Nicanor León Cotayo

The New York Times, uno de los periódicos más influyentes de Estados Unidos, respalda a la candidata presidencial de su Partido Demócrata.

Este jueves siguió sus pasos el Nuevo Herald, publicación que circula en el estado de la Florida, cuyos votos serán decisivos en noviembre.

Un editorial del Herald desplegó este jueves el siguiente título: “La opción es clara, Hillary Clinton para la presidencia de Estados Unidos”.

Una muestra de aspectos interesantes brinda un anticipo de su contenido.

“Parecería erróneo considerar a Hillary el mal menor, pues ella es pragmática y de firme convicción política.

Sin embargo, agrega, Donald Trump tiene graves problemas, no es un renegado divertido que la emprende contra la elite política.

Trump es la elite, alguien que usa una retórica para exaltar a gente frustrada y asustada con una campaña de odio y xenofobia”.

El editorial proyecta otra intención: exaltar logros de la ex Primera Dama, Secretaria de Estado y ex senadora.

De ahí que el Nuevo Herald escriba: “A lo largo de su carrera, Clinton ha sido una líder, no una seguidora”.

Y recalca, “fue pionera en señalar la necesidad de acabar con la violencia de las armas de fuego y proteger el planeta contra los cambios climáticos”.

El editorial puntualiza, “ha abogado toda su vida a favor de los niños y las familias y defendido el Programa de Seguro de Salud de los Niños pobres, que cubre ahora a millones de ellos”.

Agrega que como senadora de Nueva York entró a formar parte de la Comisión de Servicios Armados y mostró gran habilidad en la colaboración bipartidista.

Clinton entiende la urgencia del cambio climático, y como destacó en su reciente visita a Miami, el Sur de la Florida es la Zona Cero para los estragos del aumento del nivel del mar.

Por cierto, Trump ha dicho que el cambio climático “es una mentira”.

La presidencia de Clinton significaría continuar la nueva apertura diplomática hacia Cuba, iniciada por el presidente Obama.

Pero, “ella sería más exigente al presionar al gobierno de Castro para que muestre ejemplos concretos de reformas de derechos humanos antes de que Estados Unidos haga más concesiones”.

Clinton, dice también el texto, probablemente sería más severa con el gobierno chavista del presidente venezolano Nicolás Maduro.

Hillary ha sido una “firme defensora del Estado judío de Israel”, por lo que en el Senado respaldó su derecho a construir un muro de seguridad y avaló medidas para bloquear la ayuda exterior a Hamas.

“Israel tendría una amiga con Clinton en la Casa Blanca”, sentenció este jueves el editorial del Nuevo Herald.

De algo no hay dudas, la imagen y el discurso grosero de Trump han contribuido al multiplicado repudio que hoy exhibe en distintos escenarios de su sociedad.

Así lo documentan medios impresos, videos, encuestas de opinión pública y debates electorales.

“Es el maestro de ceremonias de un circo que trata de ocultar su falta de seriedad a base de confiar en lo entretenido de sus insultos y promesas vacías”.

Según ha escrito The New York Times, Donald Trump es el peor candidato elegido por uno de los principales partidos en la historia moderna de Estados Unidos.

Y tal conjunto de realidades tiende a facilitar el camino hacia la presidencia.

(Tomado de Cubasí)



Radio Habana Cuba